



喜びの声!!

指導再開 感謝いたします

※再開に際しましては、子どもの安全を最優先し、感染防止を徹底して取り組んでまいります※

☆再開の連絡をしました。木曜日はすごく楽しみにし過ぎて、夜にすごくテンションが上がっています。

金曜日になると朝4時ぐらいに起きて『早くコスモに行こう』と言っています。

将来は〇〇先生のようなコスモの先生になりたいらしいです。本当に嬉しい限りです。

☆再開 TEL で子供と話をし、後半はずっとゲラゲラ笑って、お母さんも子供も私もずっとつられて笑っている、楽しい笑顔溢れる時間になりました。

☆新入会の方にご連絡をしました。園からもコスモ再開のアナウンスがあり、子どもが「早く金曜日になれ！」再開することで喜んでくれる人がたくさんいます。

☆いちばんにクラブに来て『先生見て！二重跳び！』と見せてくれました。

自粛中ずっと練習していたようで、自己ベストの34回できました。

自粛期間も体操してくれて嬉しく感じました。

☆本日クラブがようやく再開しました。たくさんの笑顔と笑い声が最高の喜びでした。

クラブ終了後に保護者様より「久しぶりのコスモがよほど楽しかったのか、細かく教えてくれました。思い切り体を動かして、満足した顔で帰ってきて嬉しくなりました」

☆この2ヶ月程の間、子どもたちもストレスが溜まっていたのか、毎日、家の中で大暴れしておりました。

幼稚園やスポーツクラブの再開で嬉しさのあまり暴走するかもしれませんが、ご指導の程宜しく願い致します。

☆クラブの体験に来てくれたお母様。体験後の連絡をしたら、「コロナで我慢をさせていたので、久しぶりにキラキラした顔で帰ってきました。楽しかっただろうなというのがわかりました。ありがとうございます」

☆コスモを本当に待ちわびていたみたいで、家に帰っても先週もらった金メダルをずっと首にかけていました。親としてもコスモが再開してホッとしています。』

☆待ちにまった担当園のスポーツクラブが再開されました。2月末の段階で前とび10回、やっと前回りができる子どものお母様から自粛中に前跳び100回以上、後跳び13回、逆上がりできるようになりました。泣きながら練習していた日もありましたが、〇〇先生に見せると必死に練習していました。活動再開本当にありがとうございます。